
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 120
11 de marzo de 2016

La UCE participará en el I Congreso de derechos humanos

La Universidad Central del Ecuador será parte del I Congreso Ecuatoriano de Derechos Humanos, convocado por la Comisión Ecuménica de Derechos Humanos, Cedhu. El objetivo del Congreso es contribuir a la discusión y al análisis sobre la defensa de los derechos humanos. Esta jornada se realizará del 15, al 17 de junio de este año.

Elsi Monge, directora ejecutiva de la Comisión Ecuménica de Derechos Humanos, mediante rueda de prensa, anunció que el Congreso tendrá como sede las Universidades Central del Ecuador y Católica. Señaló que el aporte de la academia es fundamental para la reflexión de las causas y nuevos planteamientos en temas sobre la violación de derechos, expresados en nuevas formas de exclusión, control e hipervigilancia.

Para el rector de la Universidad Central del Ecuador, Fernando Sempértegui, la preservación y consolidación de derechos requiere de trabajo permanente que promueva una cultura social de convivencia en la diferencia. Comprometió el aporte de la universidad pública en esta jornada de reflexión a través del cuerpo académico y de especialistas. Reafirmó el compromiso de la UCE con la sociedad, con la vida cuyo sustento es la naturaleza, desde la comprensión de los derechos humanos de manera integral para lograr una sociedad de derechos.

Conferencias magistrales, ponencias y testimonios abordarán la lucha de los derechos humanos mediante cuatro ejes: derechos sociales y políticas públicas; derechos de los pueblos, cambio climático y derechos de la naturaleza; género y derechos humanos, identidad, discriminación y violencia; Estado justicia y derechos humanos. P.M

